
 
RM Sudholz erklärt, dass der Antrag der CDU-Fraktion insbesondere die 
berufstätigen Eltern unterstützt. Er könne aber auch ein guter Anreiz für Familien 
sein, nach Schortens zu ziehen, da man sich sicher sein könne, die Kinder in gute 
Hände und eine gute Betreuung geben zu können, und zwar nicht nur in den 
Kindergärten, sondern zukünftig auch in den Grundschulen. Sie dankt der 
Verwaltung und den anderen Fraktionen für die Unterstützung. 
 
Anschließend trägt StD Müller den nachfolgend aufgeführten Beschlussvorschlag 
des Fachausschusses und des Verwaltungsausschusses vor: 
 


